



Metrocali le abre las puertas al Festival Petronio Álvarez

El Festival de música del Pacífico inicia hoy y la Alcaldía y Metrocali han brindado alternativas de movilidad para los asiste



Foto Colprensa

#Cali #Valle del Cauca #Colombia

Hoy miércoles 16 de agosto se dará apertura a la versión XXI del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, en las instalaciones de la Unidad Deportiva Alberto Galindo, contiguas al Coliseo El Pueblo. A este evento de alegría y sabor propios y visitantes podrán disfrutar del talento de toda la cultura del Pacífico.